



## ➔ DECLARACIÓN DE HYUNDAI MOTORSPORT

Gap, Francia

20 de enero de 2017

Hyundai Motorsport está profundamente entristecida al enterarse del fallecimiento de un espectador durante la primera especial del Rally de Montecarlo el jueves por la noche.

El incidente ocurrió en el momento en que el Hyundai i20 Coupé WRC de Hayden Paddon y John Kennard se estrelló en la ladera de la montaña, después de que el coche pisó un parche de hielo negro en la entrada a una curva a la izquierda.

El equipo y la tripulación han prometido su pleno apoyo a los organizadores del evento y las autoridades para aclarar todos los detalles.

Hyundai Motorsport extiende sus condolencias a la familia, amigos y personas afectadas.